

Fecha 05.05.2021	Sección Mercados	Página 31
---------------------	---------------------	--------------

SIGUE AL ALZA EL PRECIO DEL MAÍZ

#AFECTACIÓN

El precio internacional del maíz alcanzó un valor de 7.03 dólares por bushel, el cual es su nivel más alto en más de ocho años, lo que llevó al encarecimiento de productos básicos. De acuerdo con su cotización internacional, en lo que va del año, el precio de este grano registra un incremento de 45.04 por ciento y en los últimos 12 meses el aumento asciende a 122.42 por ciento. Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, expuso que esa situación es mala para la tortilla. LAURA QUINTERO



FOTO: CUARTOSCURO

